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有關建議在坪洲加建骨灰龕的提問 

 

 

  曾秀好議員通知本會，在本年 4 月 20 日舉行的離島區議會會議

上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   現時坪洲的人口約三份之一是長者，而只有原居民

及合資格的漁民才可在島上土葬，身故人士如不符合上述

條件，只能申請在島外的公眾墳場土葬。近年，政府積極

鼓勵火葬，有很多家庭基於經濟考慮或響應政府的建議而

將先人火葬，然後將骨灰安放在骨灰龕內。 

 

  根據食物環境衞生署(“食環署”)的資料顯示，現時

該署在坪洲合共提供 490個骨灰龕位，直至 2015年 1月下

旬，370個經已使用，餘下 120個是標準龕位，而每年約有

25 宗申請。按此簡單統計，食環署指現時餘下的龕位已足

夠應付未來 5年的需求。 

 

  隨着人口增加及老化，本港對骨灰龕位的需求殷

切。因此，本人希望食環署盡快跟進加建骨灰龕的事宜，

並回應以下問題： 

 

1. 據了解，現時坪洲剩餘的 120 個龕位全部都是

標準位，請問是否屬實？ 

 

2. 食環署有沒有計劃短期內在坪洲加建骨灰龕

位，以解決居民的需要？     ” 
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